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vom 03.09.2019

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Arnold begrüßt Herrn Klöpfel, Schulleiter Wahrsow. Auf Einladung von Herrn 
Bürgermeister Prof. Dr. Huzel stellt Herr Klöpfel folgende Anregungen und Wünsche 
der Schule dar:
1. Anlegung eines Schulwaldes im angrenzenden Grünbereich der Schule
2. Pflanzen von Streuobstwiesen
3. Energetische Verbesserungen durch Bau von Solaranlagen auf das Schuldach 

als Projekt der Schüler sowie das Errichten einer E-Tankstelle für die 
Eigennutzung

4. Einrichtung eines grünen Klassenzimmers im Schulwald (schulnah)
Aus der Mitte des Bauauschusses wird der Hinweis gegeben, dass es bereits in 
der Vergangenheit in der Nähe der Autobahn auf privaten Flächen ein grünes 
Klassenzimmer gegeben hat. Hierzu ist voraussichtlich ein Ortstermin mit der 
Forstbehörde über Art und Umfang durchzuführen. 

5. Als Wunsch äußert Herr Klöpfel die Sanierung des Sportplatzes.
In diesem Zusammenhang wird darauf hingewiesen, dass die erforderlichen 
Grundstücksangelegenheiten – Tausch – mit der Forst noch nicht abgeschlossen 
sind.

6. Aufgrund der steigenden Fahrradnutzung durch die Schüler wird der Wunsch 
nach überdachten Fahrradstellplätzen geäußert.

7. Auch ist in diesem Sinne wieder festgestellt worden, dass der fehlende 
Wärmeschutz in den Klassenzimmern im südlichen Bereich des Obergeschosses 
eine Nutzung der Räume an sehr warmen Tagen schwerlich möglich macht. 
Ebenso wäre eine Anbringung von Sonnensegeln vor der Aula als Wärmeschutz 
wünschenswert, die dann gleichzeitig bei schlechtem Wetter als 
Unterstellmöglichkeit auf dem Schulhof genutzt werden können.

Nach einer kurzen Erörterung der Sachverhalte komen der Schulleiter, Herr Klöpfel, 
und der 

Bauausschuss überein, dass seitens der Schule ein Konzept über die angesprochenen 
Dinge eingereicht wird.
Die gemeindlichen Gremien werden dann unter Berücksichtigung der 
Finanzierungsmöglichkeiten die Umsetzung beraten.


